

『こころの健康基本法』つくろう

天神街頭署名に49人、386筆が集まる



雨も吹き飛ぶ熱気でした



みんなねっと全国大会

『おせつたいの心で』

みんなねつとは、「おせつたいの心と新たな地域支援」をテーマに、高松市で第4回全国大会を開催し1350人が参加しました。ACTI

Zero岡山の藤田顧問医師が記念講演しました。

川崎会長は、総合福祉部会の骨格提言の意義と「当事者、家族の声を法案にきちんと反映させるためにもこれからが大事です」と運道強化を呼びかけました。

【11月以降の予定】

- 19 土 13時半～ ハートフェスタ福岡
久留米石橋文化センター
- 26 土 「家族のつどい」中央市民センター※例会は11時より現地で
- 12月 10日(土) すずめのお宿・家族会 12月例会 11時～希望にて

すずめのお宿 第7号

雨もあがつて大成功！

6月に続き全国いつせいに

11月6日午後1時 半より、天神ソラリ ア前で「こころの健康基本法制定を求める100万署名行動」を実施。家族、当事者、スタッフや、きょうされん等49人が参加し386筆（6月は25人参加で249筆）の署名が寄せられました。

当日は、11時から現地ですずめのお宿家族会を開きます。午後のつどいでは、藤島世話人が家族会と家族の思いをお話しします。

12月の例会は10日(土)すずめのお宿12月例会は、当事者と家族の懇談・交流を企画しています。みらい2階「こころの春希望」で11時からの予定です。

私たちが望む『障がい者総合福祉法』を実現させよう！

○11月30日(水)朝10時
○『須崎公園』天神5丁目
☆街頭パレードも予定

『すずめのお宿』3つの柱
① 支えあい、②学びあい
③ 協力し合つて活動しましょう。

福岡市『家族のつどい』

11月26日(土)13時半～

中央市民センターで
精神疾患をもつ当事者と

家族は周囲からも孤立しがちです。こころの癒しとつながりを持つための家族のつどいです。

▽熊本の中学生の女の子が「滝行」で亡くなったという記事が載っていました。もうずいぶん前ですけど、キツネを追い払うといって、母親が子どもを叩いて死に至らしめたという事件がありました。

私の子どもの祖母は、ある宗教を信仰していて娘のような病気は先祖の不徳だから清めるためといって、大金を献金させられました。信仰によりどころを求めるのは良いことですが、惑わされたら恐ろしいことになります。

同じ病気を家族に持った人の集まり、家族会の意義があると思います。(花が大好きおばさん)